

Comienza la cuarta edición del festival de cine español en Miami

EFE - Miami

21/11/2014 - 02:06h

 Compartir  5  Me gusta  Twittear



Comienza la cuarta edición del festival de cine español en Miami

La cuarta edición del festival de cine español "Recent Cinema from Spain" empezó hoy con la proyección de la película "La vida inesperada", protagonizada por Javier Cámara y dirigida por Jorge Torregrassa.

A la ceremonia de apertura acudieron algunos de los guionistas, directores y actores de los filmes que se presentan en este ciclo de cine español organizado por EGEDA (Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales), que se prolongará hasta el próximo domingo con la exhibición de cinco películas más.

La guionista de "La vida inesperada", Elvira Lindo, señaló a Efe que "el cine español se recibe de maravilla" fuera de sus fronteras y auguraba un éxito de asistencia al "Recent Cinema from Spain" por la cantidad de latinos que residen en Florida.

Desde hoy y hasta el próximo domingo, el teatro Olympia de Miami, exhibirá un total de seis películas españolas como "10.000 kms", "La gran familia española" o "Betibú", entre otras.

El actor argentino, Juan Diego Botto, que participa en la cinta "Ismael" junto a Belén Rueda y Mario Casas, reconoció que "es muy bonito poder viajar con una película, poder defenderla" y reivindicó que es "importante" que existan festivales de este tipo en Estados Unidos "porque penetrar en el mercado americano siempre es muy interesante".

"Es un mercado donde hay tanto hispanohablante que merece la pena hacer el esfuerzo", dijo el actor afincado en Madrid desde los 4 años.

La comedia "Tres bodas de más" cerrará este ciclo de cine español con la participación de su director, Javier Ruiz Caldera, y el actor Martiño Rivas que presentarán esta película al público del sur de la Florida.

El joven actor, que saltó a la fama por su participación en la serie "El Internado", afirmó que acudir a Estados Unidos era "un premio" para él, por lo que se sentía "muy honrado" por representar el cine español en este país.